



NO. 52

PUBLIER IMMEDIATEMENT
MERCREDI, LE 29 AOUT 1962.

Des hauts fonctionnaires des Etats-Unis et du Canada ont terminé aujourd'hui, à Ottawa, des discussions de deux jours qui ont porté sur les problèmes présents et futurs de l'industrie du bois mou en Amérique du Nord. Les délégués ont étudié attentivement les ressources forestières des deux pays, les rythmes de croissance, le marché de la main d'oeuvre et les débouchés de ce secteur industriel. Ils ont également passé en revue d'autres facteurs qui influencent cette industrie à l'heure actuelle de part et d'autre de la frontière, et examiné diverses perspectives d'avenir en ce qui a trait au commerce du bois entre les deux pays, aux exportations vers les Etats-Unis et aux problèmes de l'industrie du bois mou des Etats-Unis. Au sujet de ces difficultés particulières aux Etats-Unis, les représentants américains ont évoqué le programme annoncé le 26 juillet dernier par le président Kennedy.

Les débats ont fait ressortir les avantages que le Canada et les Etats-Unis retireraient d'une solution heureuse aux problèmes de leurs industries d'exploitation des conifères. Ces discussions seront reprises dans un avenir proche. Entre temps les délégués feront un rapport à leurs gouvernements respectifs de l'état de leurs travaux et consulteront leurs producteurs de bois.